

## Polsek Pondok Aren Gelar Patroli Cegah Modus Ganjal ATM di Graha Raya Bintaro

Suhendi - [TANGSEL.SUARADAERAH.CO.ID](http://TANGSEL.SUARADAERAH.CO.ID)

Dec 17, 2024 - 11:58



TANGSEL – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat, Polsek Pondok Aren menggelar patroli rutin untuk mencegah tindak kejahatan dengan modus ganjal ATM yang semakin marak. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Panit Samapta Polsek Pondok Aren, IPTU Mulyadi, bersama dua personel lainnya, Ichwan Astari dan Aipda Budi Darmawan, di area mesin ATM SPBU Jalan Graha Raya Bintaro, Kelurahan Parigi Baru, Kecamatan Pondok Aren, Kota Tangerang Selatan, Selasa (17/12/2024).

Patroli yang dimulai sejak pukul 09.00 WIB ini menyoar objek vital, khususnya lokasi mesin ATM yang rawan menjadi sasaran kejahatan. Dalam kegiatan tersebut, personel Polsek Pondok Aren tidak hanya melakukan pemeriksaan fisik terhadap mesin ATM, tetapi juga memberikan edukasi kepada masyarakat yang tengah bertransaksi.

“Kami ingin memastikan masyarakat merasa aman dan nyaman saat bertransaksi di ATM. Modus ganjal kartu ATM ini cukup meresahkan, sehingga kamiimbau agar masyarakat selalu waspada, mengecek kondisi mesin sebelum digunakan, dan tidak ragu meminta bantuan resmi jika mengalami kesulitan,” ujar IPTU Mulyadi.

Selain memberikan imbauan, tim patroli turut mengecek kondisi setiap mesin ATM secara teliti untuk memastikan tidak ada tanda-tanda manipulasi atau alat yang mencurigakan. Langkah ini mendapat apresiasi dari masyarakat setempat yang merasa lebih tenang dengan kehadiran petugas kepolisian di lokasi-lokasi strategis.

“Kami sangat senang dengan adanya patroli ini. Kehadiran polisi memberikan rasa aman dan mencegah aksi kriminal di ATM,” ungkap salah satu warga pengguna ATM di lokasi.

Patroli yang berjalan lancar dan kondusif ini menunjukkan komitmen Polsek Pondok Aren untuk terus aktif menjaga keamanan wilayahnya. IPTU Mulyadi menegaskan bahwa kegiatan serupa akan terus dilaksanakan secara berkala sebagai langkah preventif dalam menciptakan situasi aman dan kondusif di tengah masyarakat.

Polsek Pondok Aren mengajak seluruh masyarakat untuk lebih waspada dan segera melapor ke pihak kepolisian jika menemukan hal-hal mencurigakan di sekitar mesin ATM. Dengan kerja sama antara polisi dan masyarakat, diharapkan lingkungan yang aman dan nyaman dapat terus terjaga. (Hendi)